

¿Y tú qué dices?

Un divertido video explica con bastante exactitud en qué consiste la búsqueda de la santidad en la vida ordinaria.

26/11/2010

Un video realizado por Javier Urbina, fiel del Opus Dei y productor de contenidos audiovisuales, da una idea general de lo que la gente piensa de la Obra, pero también de cómo sus fieles buscan a Dios en los lugares más diversos: una carnicería, una cabina de avión, un salón de clases...

La santificación del trabajo –como lo enseñó san Josemaría Escrivá por casi cincuenta años– implica que toda tarea humana honesta debe ser realizada con la mayor perfección posible, tanto humana (competencia profesional) como cristiana (hacer las cosas por amor a Dios, y buscar servir a los demás).

Es en el inmenso panorama del ámbito laboral donde podemos encontrar a Dios. Todas las actividades por humildes o insignificantes que puedan parecer, dan pie a un encuentro cotidiano con Dios a través de las situaciones ordinarias.